

Que cette inoubliable journée vous soit une première récompense et comme un large dédommagement de tout ce que vous coûta notre enfance qui fut dorée par vos soins! Soyez heureux et fiers de voir à cette heure solennelle, vos enfants groupés autour de vous pour vous environner d'amour, d'honneur et de gloire.

Et que le ciel vous ménage encore à chacun de beaux et longs jours.

Désormais, Grands Parents si chers et si dévoués, nos vœux les plus vifs et nos prières les plus ardentés auront un tout autre objet, il faut que le bon Dieu vous accorde, à vous, à nous vos petits enfants, de voir une fête plus brillante, oui, dans dix ans, la grande fête de vos chères nocés de diamants.

\* \* \*

A la suite de cette adresse Annette et Rodrigue Desnoyers, petits enfants des Jubilaires leur adressèrent le dialogue suivant: